

Hof Steinrausch
Wiebke Medau, Sibylle Esch, Regino Esch
Zamescheid 12, 54595 Wascheid
Tel.: 06551/984173 Fax.: 06551/965110
Mob.: 01701112093
E-Mail: info@hof-steinrausch.de
Internet: www.hof-steinrausch.de

Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

Vom 13. bis zum 20. September können sich Interessierte bei den vielfältigen Veranstaltungen der 'Ökotage Rheinland-Pfalz' aus erster Hand über regional produzierte Ökolebensmittel informieren.

Unter der Regie des Kompetenzzentrums ökologischer Landbau (KÖL) sowie der Arbeitsgemeinschaft Ökologischer Landbau Rheinland-Pfalz/Saarland, unterstützt von der Landesregierung, öffnen landesweit zahlreiche Ökobetriebe ihre Hoftore.

"Die Ökotage machen die Vielfalt der regional und ökologisch erzeugten Produkte in Rheinland-Pfalz zum Erlebnis. Bei den Veranstaltungen können sich Verbraucherinnen und Verbraucher aus erster Hand über die in ihrer Region produzierten Ökolebensmittel informieren und die Zusammenhänge zwischen landwirtschaftlicher Produktion, Ernährung, Gesundheit und Natur kennenlernen", erklärte Umwelt- und Landwirtschaftsministerin Ulrike Höfken als Schirmherrin der Veranstaltungsreihe. Insbesondere seien auch Landwirtinnen und Landwirte herzlich eingeladen. Höfken wies darauf hin, dass sich die ökologisch bewirtschaftete Fläche im Land in den vergangenen fünf Jahren um 43 Prozent auf rund 54.000 Hektar vergrößert habe. "Heute haben wir fast 1300 Ökobetriebe in Rheinland-Pfalz, die zum Erhalt unserer vielfältigen Natur- und Kulturlandschaft beitragen." www.oekotage.rlp.de

Im Rahmen dieser Ökotage findet am 18. September eine Veranstaltung auf Hof Steinrausch in Wascheid statt: Beginn ist um 17:30 Uhr mit einer Hofführung über den Bioland- Ziegenbetrieb, danach folgt ein Fachgespräch zum Thema „Bodenordnung als Chance für Ökolandbau und Naturschutz“. Es referieren Edgar Henkes (DLR Eifel), Staatsministerin Ulrike Höfken und der Präsident des Bauern- und Winzerverbandes Michael Horper.

Anschließend wird Regino Esch (Landesvorsitzender Bioland RLP/S) mit den Besuchern und Referenten über die Entwicklungsmöglichkeiten von Ökolandbau und Naturschutz diskutieren.

Herzlich eingeladen sind LandwirtInnen, NaturschützerInnen und Mitbürger.

Mit freundlichen Grüßen

Wiebke Medau, Sibylle Esch, Regino Esch

